

国府台通信



国府台高校通信

NO. 3
H26.11.17.

鴻陵祭

9月6日・7日に、本校の最大学校行事である文化祭・「鴻陵祭」を開催しました。30年以上続く3年生のクラス演劇を始め、各クラス・部活動・有志団体が熱気あふれる、質の高い発表を行ってくれました。準備段階・発表当日ともに、生徒たちは様々な課題を克服しながら立派にやり遂げ、クラスの団結を一層強めることができました。

お陰さまで来場者数も記録を更新し「5615名」を数えました。多くの方に楽しんでいただくとともに、本校生徒の熱いパワーを感じていただくことができましたと思います。



後夜祭での雄たけび



演劇



垂れ幕



模擬店



書道

SPP成果発表会

10月7日、今年度のSPPのひとつ「国府台フジバカマの里に生息する昆虫の生物多様性を探求する」の成果発表会が、本校生物実験室で行われました。千葉大学大学院園芸学研究所の野村昌史准教授と研究室の学生さんにもお出いただきました。採集した生物の遺伝子解析を行って分類していくという研究の発表です。大変高度な内容でした。

SPP：サイエンス・パートナーシップ・プログラム。科学技術振興機構（JST）が高校生の科学技術、理科、数学に関する体験的・問題解決的な学習活動を支援するもの。



修学旅行（校外学習）



10月30日～11月2日の3泊4日で2年生が沖縄へ校外学習へ行ってきました。本校では30年ほど前から、修学旅行を単なる観光的な旅行にとどめず、生徒がテーマを決め訪問先との連絡・調整を行った上で、実際に旅行中に班別での聞き取り調査を行い研究発表します。従って、名称も「校外学習」と呼んでいます。今回は、1日目：平和学習、2日目：調査研究、3日目・4日目：水族館見学と民泊という行程でした。4日も好天に恵まれ、生徒は有意義で楽しい校外学習を行うことができました。



民泊閉村式



聞き取り調査



聞き取り調査



美ら海水族館にて

特別授業とバックアップ講座

9月24日から3日間、書道で文科省による芸術家派遣事業が行われました。今回は、出光美術館の学芸員の方による書の鑑賞授業。芸術（書道のみでなく音楽や美術も）を鑑賞する際のベースとなるトレーニングを受けたりして、芸術への興味関心を高めました。

9月下旬の放課後、3年生の「一般入試バックアップ講座」を3日間開催。中央・青山学院・学習院など多数の大学の入試担当の方にお出いただき講座を開講していただきました。各私立大学の特色ある入試問題の傾向や対策、受験勉強のポイントなどをお聞きでき、希望生徒にとっては大変有意義な内容でした。



芸術家派遣特別授業

学校説明会終了

11月15日（土）の第4回を持ちまして今年度の学校説明会は終了しました。4回で合計約3000名のご参加がありました。受検生の皆さん、頑張ってください。



学校説明会時の授業参観

部活動結果（9月～11月）

- ◇ボート部：4種目で関東大会出場
- ◇陸上部：男子8種競技で県3位
- ◇水泳部：男子50Mバタで県3位

- 県大会出場部活動
- ・陸上部 400Hなど9種目
- ・硬式テニス：男子団体
- ・卓球部：女子団体・個人

☆現在多くの部が地区予選中

